

# Eine unvergessliche Woche

18.8.11

**OBERWALLIS | Das Schulheim Rossfeld in Bern unterrichtet Kinder mit einer körperlichen Behinderung. Eine Klasse dieses Heims hat diesen Sommer ein Lager im Oberwallis durchgeführt.**

Während einer Woche war eine Klasse des Schulheims Rossfeld im Lagerhaus Blinnensand in Reckingen untergebracht. Die Klasse bestand aus acht körperlich behinderten Kindern und sieben Betreuern. Mit zahlreichen Ausflügen erkundete die Klasse die schöne Gegend unseres Kantons und erlebte eine unvergessliche Lagerwoche.

## Ausflug auf den Gornergrat

Schon früh am Morgen gegen sieben Uhr nahm die Klasse den Zug von Reckingen nach Brig. Das Zugpersonal der Matterhorn Gotthard Bahn zeigte sich sehr hilfsbereit und half den drei Kindern im Rollstuhl beim Einsteigen. In Brig wechselte die Gruppe den Zug und stieg in einen Panoramawagen um. Die Fahrt nach Zermatt durch die schöne Walliser Berglandschaft war für die Kinder ein einmaliges Erlebnis.

## Hilfsbereites Zugpersonal

In Zermatt wurde die Klasse des Schulheims Rossfeld bereits vom Personal der Gornergrat Bahn erwartet. Durch einen Sei-



**Ausflug in die Berge:** Die Lagerteilnehmer beim Gruppenfoto auf dem Gornergrat.

teneingang gelangte die Klasse problemlos zum Zug, der sie auf den Gornergrat führte. Auf dem Gornergrat bot sich dann der Klasse eine einmalige Aussicht auf die einzigartige Walliser Bergwelt.

Es wurden zahlreiche Fotos gemacht und die schöne Aussicht wurde genossen. Nachdem die letzten Schnappschüsse gemacht waren, kehrte die Gruppe mit dem Zug zurück ins Goms nach Reckin-

gen. Die Gornergrat Bahn zeigte sich grosszügig und sponserte den Ausflug für die Gruppe. Ein weiterer Höhepunkt war die Velotour von Raron nach Steg.

Dank speziellen Elektrotandems war es auch für die Kinder im Rollstuhl möglich, die Velotour mitzumachen. Viele der Kinder konnten so zum ersten Mal in ihrem Leben eine richtige Velotour machen und waren begeistert.

## Toller Abschied

Das gemeinsame «Cholerabacken» und ein «Abusitz» mit unheimlichen Geschichten und Sagen beendete eine unvergessliche Lagerwoche. Die Klasse des Schulheims Rossfeld zeigte sich beeindruckt von den Möglichkeiten, die das Wallis auch für Kinder mit körperlichen Behinderungen bereithält und dankt all jenen, die zu einer unvergesslichen Lagerwoche beigetragen haben. | wb



**Aus eigener Kraft:** Die Velotour von Steg nach Raron bereitete den Kindern viel Freude.

FOTOS ZVG